
福岡県内の各市町村へ「燃料価格高騰に関する要望書」を提出 

 

 福岡県トラック協会は、６月２９日（水）、福岡県知事に対して、コロナ禍に

おいて原油価格高騰により甚大な影響を受けているトラック運送事業者への経

営支援について要望書を提出しました。 

 その後、各支部・分会において、福岡県内の各市町村の首長に対して、同様の

要望書を提出しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ※写真：７月２８日（木）、中嶋副会長、中村福岡支部長が福岡市役所 経済

観光文化局 総務・中小企業部長を訪問し、福岡市長への要望書を提出 


